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pewag austr ia - ein international führender Kettenhersteller mit Produktionsstátten in Ósterreich und Tschechien kann auf eine 
jahrhundertelange Tradition und Erfahrung aufbauen. 
Heute gründet sich der Erfolg auf ausgereifte Qualitátsprodukte und dem umfassenden Kundenservice. Unser technischer 
Vorsprung wird sichergestellt durch die Anwendung modernster Technologien und dem pewag-Qualitátsmanagementsystem 
(ISO 9001). In alien Lándern der Erde gewáhrleisten unsere Produkte und Leistungen einen sicheren und nachhaltigen Einsatz. 
Unser breites Leistungsspektrum umfasst Ketten und Zubehórteile zum Heben, Systeme zur Ladungssicherung, Textile 
Anschlagmittel, Hebezeugketten, Ketten für Fórderanlagen, DIY-Produkte, Forstketten und Reifenschutzketten. 

pewag austr ia - a globally leading chain manufacturer with production facilities in Austria and in the Czech Republic can draw 
on a century of tradition and experience. 
Today our success is built on technically mature quality products and comprehensive customer service. Our technical head start 
is assured by the application of modern technology and the pewag quality system (ISO 9001). In every country in the world our 
products and services guarantee safe and durable use. Our broad range of services covers lifting chains and accessories, lashing 
systems for load securing, textile lifting products, hoist chains, conveyor chains, DIY-products, forestry chains and tyre protection 
chains. 
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